

# Quick Start Guide / Guide de démarrage rapide:

**Step 1:** Fully charge your iPad Case / Keyboard. For first use, please charge with supplied USB cable for at least 3 hours.

**Etape 1:** Chargez complètement votre iPad boîtier / clavier. Pour la première utilisation, s'il vous plaît chargez avec le câble USB fourni pour au moins 3 heures.

**Step 2:** Power on your iPad.

**Etape 2:** Faites fonctionner votre iPad.

**Step 3:** Slide the power switch to the ON position on the right side of keyboard. The Power and Bluetooth Indicators will stay lit for 5 seconds.

**Etape 3:** Faites glisser l'interrupteur d'alimentation sur la position ON sur le côté droit du clavier. Les indicateurs de puissance et le Bluetooth reste allumé pendant 5 secondes.

**Step 4:** Press the **"Connect"** Button on the Keyboard.

**Etape 4:** Appuyez sur le bouton **"Connect"** sur le clavier.

**Step 5:** On the iPad, tap **"Settings"**. Within the General tabs, select **"Bluetooth"**. The iPad should now be searching for the Bluetooth Keyboard. Wait for **"Bluetooth Wireless Keyboard"** to appear under Devices.

**Etape 5:** Sur l'iPad, appuyez sur **"Paramètres"**. Dans les onglets Généraux, sélectionnez **"Bluetooth"**. L'iPad devrait maintenant être à la recherche pour le clavier Bluetooth. Attendez pour **"clavier sans fil Bluetooth"** d'apparaître sous Périphériques.

**Step 6:** Tap on the **"Bluetooth Wireless Keyboard"** to connect. It is required to type in a Pass Key (Pass Key will be shown on the screen). After entering the Pass Key, Press Enter.

**Etape 6:** Appuyez sur le **"Clavier sans fil Bluetooth"** pour se connecter. Il est nécessaire de taper un passe-partout (le passe-partout sera montré sur l'écran). Après avoir entré le passe-partout, appuyez sur Entrée.

**Your Device Is Now Synced! / Votre appareil est maintenant synchronisé!**